

Pressemitteilung

Ethypharm festigt seine europäische Präsenz durch die Integration von Altan Pharma und mit Manuel Casegas als neuen Geschäftsführer von Ethypharm Spanien

Saint-Cloud, Frankreich – 14. Oktober 2021 – Ethypharm übernimmt erfolgreich Altan Pharma und gliedert deren Mitarbeiter(innen) in die Ethypharm Group ein. Die von Manuel Casegas geleitete neue Tochtergesellschaft in Spanien verschafft Ethypharm eine Handelspräsenz in Spanien und erweitert das Injektionsmittel-Portfolio für Krankenhäuser sowie die F&E-Pipeline.

Ethypharm setzt seine ehrgeizige Wachstumsstrategie fort und festigt seine Handelspräsenz in Europa. Mit der Eingliederung von Altan Pharma etabliert sich Ethypharm in Spanien als dem – gemessen am Umsatz – europaweit fünftgrößten und weltweit achtgrößten Pharmamarkt¹. Ethypharm kann sich zudem auf ein erweitertes Portfolio an hochwertigen Injektionsmitteln für Krankenhäuser und eine vielfältige F&E-Pipeline stützen, welche die Schwerpunkte des Unternehmens ideal ergänzen.

Als Geschäftsführer der neuen Tochtergesellschaft in Spanien hat Ethypharm Manuel Casegas ernannt. *„Da Manuel Casegas in den vergangenen drei Jahren als Chief Industrial Officer von Altan tätig war, kennt er Altan, seine Produkte und seine Teams sehr gut. Ethypharm und Altan ergänzen einander in sehr hohem Maße. Mit dieser Entscheidung wollten wir die Geschäftskontinuität sicherstellen. Wir sind überzeugt, dass das Geschäft von Altan unter Manuels Führung wachsen und gedeihen wird – und dies noch ehrgeiziger als je zuvor“*, so Jean Monin, Chief Commercial Operations Officer von Ethypharm.

Manuel Casegas hat sein Studium der Pharmazie an der Universität von Burgund in Frankreich abgeschlossen. Nach fast 20 Jahren bei Roche und Famar übernahm er vor drei Jahren die Verantwortung für die industriellen Aktivitäten von Altan. *„Die Eingliederung in Ethypharm ist ein wichtiger Meilenstein für Altan“*, sagte Manuel Casegas. *„Als Geschäftsführer von Ethypharm in Spanien wird meine wichtigste Priorität darin bestehen, eine schnelle und reibungslose Integration von Altan in Ethypharm sicherzustellen, damit wir unsere gemeinsamen Stärken zugunsten der Gesundheit und Patienten optimal nutzen können“*.

Mit dieser Übernahme ist Ethypharm nun in den fünf wichtigsten europäischen Märkten in vollem Umfang präsent und erwirtschaftet einen Nettoumsatz von nahezu 400 Mio. € (2020).

Über die Ethypharm-Group

Ethypharm ist ein europäisches Pharmaunternehmen, das sich auf zwei therapeutische Bereiche konzentriert: das zentrale Nervensystem und injizierbare Arzneimittel im

¹ IQVIA, Top 10 Pharmaceutical Markets Worldwide, 2020

Krankenhaus. Ethypharm vertreibt seine Medikamente direkt in Europa und China sowie mit Partnern in Nordamerika und dem Nahen Osten, wo seine Medikamente stark nachgefragt werden. Die Group beschäftigt mehr als 1.750 Mitarbeiter, hauptsächlich in Europa und China. Ethypharm arbeitet eng mit Behörden und Fachleuten des Gesundheitswesens zusammen, um die angemessene Anwendung und den Zugang zu seinen Medikamenten für möglichst viele Menschen sicherzustellen

Für weitere Informationen besuchen Sie www.ethypharm.com und folgen Sie uns auf [LinkedIn](#).

Ethypharm Pressekontakte

Ethypharm Group:

Mai Tran, presse@ethypharm.com, + 33 (0) 6 64 74 70 80

Ethypharm Deutschland:

Christine Vogl-Kordick, vogl-kordick.christine@ethypharm.com, +49 172 86 50 982

Markus Gladbach, gladbach.markus@ethypharm.com, +49 157 71 44 60 98